



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa





Dos personas fueron detenidas en el inmueble cateado /CORTESÍA FGJCDMX

SON 20 TONELADAS DE AUTOPARTES

Asegura FGJ autos robados

MANUEL COSME

La detención de dos personas, el hallazgo de 20 toneladas de autopartes y de cinco vehículos sin facturas, fue el saldo de un cateo efectuado en una bodega ubicada en la colonia Citlalli, de la alcaldía de Iztapalapa, informó ayer la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM).

El operativo corrió a cargo de personal de la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte y durante el mismo se descubrieron puertas, cofres, calaveras, asientos, salpicaderas y motores, algunos de ellos pertenecientes a autos con denuncias recientes de hurto en varias colonias de la ciudad.

Los dos detenidos, identificados como Cristian N y Alan Ricardo, cuyas edades respectivas son 29 y 31 años, fueron puestos a disposición del Ministerio Público, a fin de definir su situación jurídica, ya que no pudie-

ron comprobar la compra de los artículos.

En lo que se refiere a las partes automotrices, unas de ellas pertenece a un taxi, auto marca Nissan, modelo Tida y que tiene un reporte de robo vigente, así como un juego de placas que al parecer pertenecen a un auto de color gris, marca Renault, modelo Sendero cuyo hurto fue reportado el 16 de octubre de año pasado.

Asimismo, hay una plataforma que corresponde a una camioneta marca Jeep, modelo Gran Cherokee, de color blanco, la cual al parecer fue obtenida en un asalto en la alcaldía Benito Juárez.

Los carros sin medios de identificación son uno italiano, marca Alfa Romeo, otra camioneta Jeep, un Chrysler Stratus, otro de la misma marca, pero modelo Neon y un Fiesta

Finalmente, fue encontrada una placa de circulación con reporte de robo y que pertenece a una camioneta de color cereza, marca Chevrolet, la cual fue robada el 5 de junio de año pasado.

Desaparecen en CH dos menores de edad

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Johana Vianey y Brandon Arturo, dos menores de edad, se encuentran desaparecidos y la última vez que los vieron fue en la zona Centro y en la Colonia Guerrero, de acuerdo con la Alerta Amber que fue emitida por la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Se presume que Brandon Arturo se habría ido de su casa por problemas familiares y Johana Vianey se habría escapado del lugar donde era albergada.

Los menores fueron vistos por última vez en lugares y fechas similares en las que Alan y Héctor, niños de origen mazahua asesinados presuntamente por un grupo delictivo de la zona Centro.

Sin embargo, la Fiscalía indicó que el caso de Johana y Brandon no está relacionado con ellos.

BUSCAN PISTAS

En tanto, la noche de ayer, personal de la FGJ ingresó al inmueble 108 de la Calle Magnolia, Colonia Guerrero, de donde presuntamente fue sacada la maleta con el cadáver de un adolescente de 14 años dentro.

De acuerdo con las primeras versiones policiales, en una de las jardineras de esta unidad habitacional fue hallado un zapato con manchas aparentemente de sangre, por lo que peritos la analizarán como parte de la

Fiscalía capitalina

Es de señalarse que este lamentable y deplorable hecho no guarda relación alguna con los acontecimientos ocurridos el pasado 01 de noviembre en la Colonia Centro".



El hallazgo del cuerpo de Alessandro fue en la Guerrero

evidencia en el caso.

La diligencia de la Fiscalía fue acompañada por un grupo formado de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que mantuvieron un resguardo al exterior del edificio, de donde sacaron la maleta la madrugada de ayer.

"Con relación a estos hechos, dos adolescentes fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público adscrito a la Fiscalía de Justicia Penal para Adolescentes" informó la Fiscalía.



FGJ busca a otros dos adolescentes desaparecidos

Según fiscalía, Johana y Brandon eran amigos de los niños mazahuas descuartizados

DAVID FUENTES

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia (FGJ-CDMX) busca a otros dos adolescentes que desaparecieron en las mismas fechas que la delincuencia plagió y asesinó a los niños mazahuas Héctor y Alan Yair; se trata de Johana Vianey, de 14 años, y Brandon Arturo, de 15, los dos eran amigos de los menores cuyos cuerpos fueron descuartizados.

De lo recabado por la FGJ hasta el momento, estas desapariciones no tienen relación con lo sucedido a Héctor y Alan Yair.

La Alerta Amber de Johana se levantó el 28 de octubre, a ella la última vez que se le vio con vida fue en las inmediaciones del Área-1 de la zona centro.

Brandon fue visto por última vez en calles de la colonia Guerrero, vestía pantalón tipo peto de mezclilla, una sudadera blanca con letras rojas y tenis blancos, como seña particular tenía una cicatriz en la ceja derecha.

Los avances en la investigación revelan que el menor vivía con su abuela en una vecindad de la Guerrero, pero a mediados del mes pasado murió de Covid-19. Entonces, Brandon se fue con una de sus tías, donde según las autoridades, vivía reprimido pues no lo dejaban salir ni a la esquina, pues su familiar se dio cuenta de que empezaba a juntarse con “malas amistades”. Lo buscan en el Estado de México.

Sobre Johana, la fiscalía ha establecido que se escapó de una casa hogar llamada Fundación Renacimiento que está en el primer cuadro de la Ciudad. ●

EL DATO



ESPECIAL

Johana Vianey, de 14 años, y Brandon Arturo, de 15, desaparecieron por las mismas fechas del homicidio de los niños mazahuas.

Fecha:

12/11/20

Sección:

Página: 11

 LA PRENSA

Se busca a Johana y Brandon, desaparecidos en el Centro

NOEL F. ALVARADO

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) inició la búsqueda de otros dos adolescentes que desaparecieron en la misma zona del Centro Histórico de la Ciudad de México, por quienes se mantiene activa una Alerta Amber.

Se trata de los menores de edad, Johana Vianey, de 14 años y Brandon Arturo, de 15, ambos se ausentaron desde el pasado 28 de octubre. La adolescente fue vista por última vez cerca de la Zona Centro, mientras que el joven, quien vestía pantalón tipo peto de mezclilla, una sudadera blanca con letras rojas y tenis blancos; co-

mo seña particular tenía una cicatriz en la ceja derecha, en calles de la colonia Guerrero.

Hasta el momento, los testimonios recabados por la Fiscal de Investigación y Persecución de los Delitos en Materia de Desaparición Forzada de Personas y la Desaparición Cometida por Particulares y Búsqueda de Personas Desaparecidas, indican que los jóvenes eran conocidos de los adolescentes mazahuas.

Por ello, las autoridades no descartan que la desaparición de Brandon y Johana también esté relacionada con el crimen organizado, cuya línea de investigación es la principal en el homicidio de Héctor y

Fecha:

12/11/20

Sección:

Página:

2

 LA PRENSA



Johana y Brandon desaparecieron desde el 28 de octubre /FOTO: CORTESÍA

Alan, quienes fueron vistos por última vez el 27 de octubre pasado.

Posteriormente, a seis días de su ausencia, sus cuerpos fueron localizados

descuartizados y siendo transportados en un diablito por un sujeto identificado como "El Zúñiga", quien fue detenido por elementos policiacos.

Y DESAPARECEN DOS MENORES EN CENTRO

CDMX.- Johana Vianey y Brandon Arturo, dos menores de edad, se encuentran desaparecidos y la última vez que los vieron fue en la zona Centro y en la Colonia Guerrero, según la Alerta Amber emitida por la FGJ.

Se presume que Brandon Arturo se habría ido de su casa por problemas familiares y Johana Vianey se habría escapado del lugar donde era albergada. Los menores fueron vistos por última vez

en lugares y fechas similares en las que Alan y Héctor, niños de origen mazahua que fueron asesinados. Sin embargo, la FGJ indicó que el caso de Johana y Brandon no está relacionado. VIRIDIANA MARTÍNEZ

TRAS LA PISTA

Las autoridades de la CDMX buscan a dos menores de edad que desaparecieron.



JOHANA VIANEY
Edad: 14 AÑOS



BRANDON ARTURO
Edad: 15 AÑOS

COINCIDENCIA

Johana y Brandon fueron vistos en lugares y fechas similares en las que Alan y Héctor, niños de origen mazahua que fueron asesinados.

Fecha:

12/11/20

Sección: *La roja*

Página: *2*

Buscan a otros adolescentes

La FGJ busca a otros dos menores que “desaparecieron” en las mismas fechas que la delincuencia organizada plagió y asesinó a los niños mazahuas Héctor y Alan Yair; se trata de Johana Vianey, de 14 años y Brandon Arturo, de 15, amigos de los menores descuartizados a principios de mes, aunque según los reportes que la FGJ ha recabado, la desaparición de Johana Vianey y Brandon Arturo no tiene relación con lo sucedido a Héctor y Alan Yair.

La alerta Amber de la menor se levantó el 28 de octubre, a ella la última vez que se le vio fue en las inmediaciones del “Área-1” de la zona Centro. El joven fue visto por última vez, en la colonia Guerrero. *David Fuentes*



ESPECIAL